

令和2年度 福井県立大学入学式 知事祝辞

福井県立大学 入学式につきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、やむなく中止が決定されたことは誠に残念であります。皆様が、希望に満ちた学生生活の第一歩を踏み出されるにあたり、一言お祝い申し上げます。

福井県立大学へ入学される皆様、ご入学、おめでとうございます。

難関を乗り越え、晴れて福井県立大学に入学された皆様に、入学のお祝いを申し上げますとともに、今日まで深い愛情をもち、ご子息を育ててこられたご家族の皆様に、心からお慶び申し上げます。

福井県立大学は、県民や経済界からの期待を担い、「魅力ある大学」「個性ある大学」「開かれた大学」を建学の精神として掲げ、平成4年に県が開設した大学です。経済、生物資源、海洋生物資源、看護福祉の4学部を擁する総合大学として、山田理事長をはじめ、進士学長、教職員の皆様の御尽力のもと、教育、研究、地域貢献に尽力されております。

皆様が、この県立大学で人生の新たな扉を開かれることを、大学法人の設立者として嬉しく思っています。

さて、この福井県は、世界に誇る「恐竜」や「年縞」など本物の価値を提供する資源や、「越前和紙」など歴史ある資源を数多く保有しています。皆様には、学業の専門分野に限定されず、この福井県の大学でしか学べないことに挑戦し、時にはキャンパスを飛び出し、福井の豊かな自然、食文化など、福井の良さを体感し、学生生活を充実させていただきたいと思っております。

県では、生活や産業の新しい基盤となる北陸新幹線が、3年後の福井・敦賀開業に向け、着実に進捗しています。福井の豊かな文化・歴史・食などを活かし、ワクワクドキドキのおもしろい地域づくりなど、福井の可能性のさらなる拡大のためには、若い感性が不可欠です。皆様には、地域を盛り上げる活動に積極的に参加していただき、魅力ある福井の発展に携わっていただくことを期待しています。

最後に、この福井県立大学での学生生活が、皆様の輝かしい未来への第一歩となりますよう祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。

令和2年4月吉日

福井県知事 杉本 達治